

## Nouveauté à la carte

**Parcelle du Mâconnais** En cabine Business sur long-courrier, la cave Air France se diversifie avec le pouilly-vinzelles En Paradis, dont le nom d'origine latine *vincella* signifie cellier. Vignoble réputé depuis le XI<sup>e</sup> siècle, cette appellation est parmi les plus anciennes de Mâcon en Bourgogne. Or pâle, au bouquet délicat sur des notes de miel, de fruits jaunes et de fleurs d'acacia, ce vin révèle une bouche fine et persistante – parfait avec crustacés, viandes blanches et fromages. Le célèbre logo Louis Latour signe chaque année des milliers de bouteilles expédiées à travers le monde, vinifiées avec soin, dans le respect du style traditionnel de la maison, tout en élégance et en finesse.

**INFO** [www.louislatour.com](http://www.louislatour.com)

**New Mâcon wine on offer** In Business class on long-haul flights, the Air France cellar is expanding to include En Paradis, a Pouilly-Vinzelles wine, whose name is derived from the Latin *vincella*, meaning wine cellar. A famous vineyard since the 11th century, this appellation is among the oldest Mâçons in Burgundy. Pale gold in color, featuring a delicate bouquet with notes of honey, yellow fruit and acacia flowers, this wine has a fine, lingering finish that pairs perfectly with shellfish, white meat and cheese. The famous Louis Latour logo adorns thousands of carefully vinified bottles sent around the world every year, in accordance with the company's traditional values of elegance and finesse.

